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Herr Stadtverordnetenvorsteher Bad Vilbel, 22. April 2019 
Herbert Anders 
Rathaus  
 
Am Sonnenplatz 1 
61118 Bad Vilbel 
 

Sehr geehrter Herr Anders, 

wir möchten Sie bitten folgenden Antrag auf die Tagesordnung der Stadtverordnetenver-
sammlung am 14. Mai 2019 zu setzen. Wir bitten den Antrag vorher im Sozialausschuss be-
raten zu lassen. Die Redezeit bitten wir auf 60 Minuten festzusetzen. 

 
Antrag Rentenberatung  

Die Stadtverordnetenversammlung beauftragt den Magistrat der Stadt Bad Vilbel auch wei-

terhin eine regelmäßige Rentenberatung in Bad Vilbel anzubieten. Denkbar kann auch eine 

Zusammenarbeit mit dem Wetteraukreis sein, diesbezüglich soll der Magistrat mit dem Wet-

teraukreis in Verbindung treten, ob neben Büdingen und Friedberg eine dritte Beratungsstel-

le eingerichtet werden kann. 

Begründung: 

Die Sozialdezernentin Freund Hahn hat in einer Pressemitteilung aus dem 2013 sehr richtig 

die Wichtigkeit einer örtlichen Rentenberatung betont. Zwar ist zu beobachten, dass es seit-

dem rückläufige Beratungszahlen gibt, jedoch ist die Zahl nicht so signifikant hoch, als dass 

dies eine endgültige Streichung einer Beratungsstelle in Bad Vilbel rechtfertigen würde. 

Gerade die Zahl der Beratungen der wichtigen und komplizierten Hinterbliebenenrente ist 

nahezu unverändert.  

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Christian Kühl 

Fraktionsvorsitzender 
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